

Route 126: un site Web revendicateur

ROGERSVILLE - Des citoyens de Rogersville ont trouvé une façon originale de faire entendre leurs revendications par le gouvernement provincial: un site Web interactif.

Marie Hélène Eddie

marie-helene.eddie@acadienouvelle.com

En fait, il s'agit d'un site Web dédié à la route 126 (126info.ca), une route qui va des villes de Moncton à Miramichi. Loin d'être réservée aux résidents de Rogersville, cette plateforme interactive permettra à tout utilisateur de la route, ou résidant des villages situés dans cette région, de faire entendre ses revendications.

Que ce soit pour signaler des nids-de-poule, demander un plus grand nombre de panneaux signalant la présence d'originaux, ou quoi que ce soit d'autre, les membres du Comité de la route 126 espèrent que les voyageurs et résidents ne se gêneront pas pour exprimer leurs doléances.

«La route est plus achalandée qu'on le croit», a fait remarquer Marc Henrie, président du DSL de Saint-Paul, mentionnant qu'elle est utilisée par ceux qui doivent se déplacer rapidement et efficacement, car elle fait 22 km de moins que la route 11 et n'est pas touristique.

Patrice Finnigan, président du comité, croit que l'idée permettra de faire entendre d'une voix plus forte les préoccupations des utilisateurs de la route 126, car ils seront mieux organisés.

«Le site Web permet d'atteindre tous les usagers, peu importe où ils résident», a-t-il résumé.

Eric Arseneault, un jeune homme de Miramichi, a conçu 126info.ca. Il explique l'avoir rendu le plus interactif possible en créant un espace commentaire, des liens pour contacter les membres du comité directement, une carte Google, des nouvelles, des bannières annonçant les commerces qui se trouvent le long de la route ainsi qu'une section «Histoire».

«Plus les gens participeront, plus le site Web deviendra un outil de travail efficace», a commenté celui qui espère que le projet fera boule-de-neige.

M. Finnigan pense qu'il faut tirer avantage du Web, si populaire chez les jeunes, pour s'organiser entre communautés.

«Déjà, des commentaires ont été laissés: par exemple, une résidante demande pourquoi les réparations prévues cet été ne comprennent pas une telle section de la route, qui est la plus endommagée», a-t-il indiqué.

La route 126 comprend effectivement des sections qui ont besoin de réparations, notamment, entre Kent Junction, et Rogersville.